
PRESSEMITTEILUNG

ECC: Marex Financial wird neues General-Clearing-Mitglied

Leipzig, 28. Juli 2016. Die European Commodity Clearing (ECC) begrüßt Marex Financial Limited als neues General-Clearing-Mitglied (GCM).

Das Unternehmen gehört zur Marex Spectron Limited Gruppe, die weltweit Finanz- und Brokerage-Dienstleistungen für Commodity-Märkte anbietet. Die Zulassung als GCM ermöglicht es Marex Financial, Clearing-Dienstleistungen für alle Nicht-Clearing-Mitglieder der ECC sowie für die Kunden der Marex Spectron-Gruppe zu erbringen. Die Clearing-Lizenz erstreckt sich dabei auf alle von der ECC geclearten Produkte und Märkte.

„Mit dem Broker Marex Spectron verbindet uns bereits eine langjährige Kundenbeziehung und wir freuen uns, dass sich seine Tochtergesellschaft nun auch als Clearing-Mitglied engagiert“, sagt Dr. Thomas Siegl, Chief Risk Officer der ECC. „Diese Zulassung zeigt auch, dass Clearing in den Strom- und Gasmärkten immer mehr an Bedeutung gewinnt.“

„Die Erweiterung unserer Commodity-Clearing-Services auf die europäischen Strom- und Gasmärkte spiegelt unser starkes Engagement in diesen Märkten wider. Die Zulassung als General-Clearing-Mitglied der ECC ist ein wichtiger Schritt, um die Dienstleistungen für unsere Kunden weiterzuentwickeln“, so Jeremy Elliott, Energy Managing Director von Marex Spectron.

Die European Commodity Clearing (ECC) ist das zentrale Clearinghaus für Energie und energienahe Produkte in Europa. Als zentraler Kontrahent übernimmt die ECC das Clearing sowie die physische und finanzielle Abwicklung von Geschäften, die an der CEGH Gas Exchange der Wiener Börse, der EEX, der EPEX SPOT, der HUPX, der Gaspoint Nordic, NOREXECO, der Powernext, der Power Exchange Central Europe (PXE) sowie der SEEPEX geschlossen oder zum Clearing an diesen Börsen registriert werden



Kontakt:

European Commodity Clearing AG

Public Relations

Tel.: +49 341 21 56 – 300

E-Mail: presse@ecc.de

www.ecc.de

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig | Deutschland

PRESS RELEASE

ECC: Marex Financial becomes new General Clearing Member

Leipzig, 28 July 2016. European Commodity Clearing (ECC) welcomes Marex Financial Limited as a new General Clearing Member (GCM).

The company belongs to Marex Spectron Group Limited, which offers financial and brokerage services for the commodity markets worldwide. The admission as a GCM allows Marex Financial to provide clearing services for all Non-Clearing Members of ECC and to customers of Marex Spectron Group. The clearing license covers the ability to clear all products and markets cleared by ECC.

"We already have a long-term customer relationship with the broker Marex Spectron and are very pleased that its subsidiary is now engaged as a clearing member as well", says Dr Thomas Siegl, Chief Risk Officer of ECC. "This new membership shows that clearing is becoming increasingly important for the electricity and gas markets."

"Extending Marex Spectron's existing commodity clearing services to European power and gas reflects our deep commitment to these markets. Joining the ECC as a GCM is a critical step in developing the service that we provide our customers." says Jeremy Elliott, Energy Managing Director of Marex Spectron.

European Commodity Clearing (ECC) is the central clearing house for energy and related products in Europe. In its capacity as the central counterparty ECC assumes clearing as well as physical and financial settlement of transactions concluded on CEGH Gas Exchange of the Vienna Stock Exchange, EEX, EPEX SPOT, HUPX, Gaspoint Nordic, NOREXECO, Powernext, Power Exchange Central Europe and SEEPEX, or registered for clearing on these exchanges.



Contact:

European Commodity Clearing AG

Public Relations

Tel.: +49 341 21 56 – 300

E-Mail: presse@ecc.de

www.ecc.de

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig | Germany